## 2023年度在韓日系企業CSR活動支援事業(インターン実習プログラム) オリエンテーションについて

2023年6月26日(月)、大韓民国ソウル特別市・ソウルグローバルセンタービル国際会議場にて、本年7月から在韓日系企業で現場実習する51名の韓国大学生を集め、企業派遣前の事前研修を実施しました。 オリエンテーションには、この事業をご支援頂いている「ソウルジャパンクラブ」大里徹平常務理事と朴鉉奭部長にもご同席頂きました。

この事業は、韓国の大学生が在韓日系企業の現場で1カ月間働くことで、日系企業の仕事の考え方、進め方、在韓日系企業のCSR活動などを学び、日本への理解を深めると共に、自ら能力向上を図ること目的とした「育成型のインターン実習」です。

本年で9回目、9年目となりましたが、これまでにこの事業に参加した310名の学生は、この事業を通して、企業人としての重要なことに気が付き、自らの能力の向上を図り、その後の就職活動や企業生活で役立てています。既に215名以上の学生が就職し、その内、121名(56%)が日系企業に興味を持ち就職されています。

本年度は、韓国全国から348名の学生から応募があり、書類と面談の選考の結果、54名の学生がこの事業に参加することになりました。

オリエンテーションでは、当財団から、①事業概要と事業の狙い、企業実習での心構えについて説明し、②学生からは、これから働く在韓日系企業の概要と自らの目標・抱負を発表してもらいました。学生からは、企業の仲間に信頼されるように問題意識を持って積極的に業務に取り組みたいなどの抱負が発表されました。③最後に当財団(代理企業:パーソルケリーコリア)との勤務契約書を締結する際に「勤務ルールの遵守」「守秘の徹底」等の契約内容を理解させ、企業人としての心構えを作るようにしました。









